



Karina Bauer, Diana Berger und Trainerin Bettina Neuhold laden zum Schnuppertraining bei den Horner Mädels ein.

Foto: Franz Weber

## AUFGEGERBERT

### FRAUENFUSSBALL

**Im Studio.** SV Horn-Marketing-Mitarbeiter Franz Weber präsentiert wöchentlich auf Radio Ypsilon sein Sportstudio. Diesmal zu Gast: SV Horn-Frauen-Trainerin Bettina Neuhold, die Kapitänin Karina Bauer und die Nachwuchstrainerin Diana Berger. Thema war der Frauenfußball im generellen und im Besonderen ihre Arbeit beim SV Horn. Dabei luden sie auch zu einem Schnuppertraining am 7. Juli (19 Uhr) in die Waldviertler Volksbank-Arena ein.

### 3. KLASSE HORNERWALD

**Sportfest.** Der USV St. Leonhard veranstaltet von Freitag bis Sonntag sein Sportfest in Wolfshoferamt. Gestartet wird am Freitag (19.30 Uhr) mit einem Spiel zwischen Gföhl und Bergern, ehe um 21 Uhr die Beach Party losgeht. Am Samstag bildet ab 14 Uhr ein Kleinfeldturnier den Auftakt, ab 20.30 Uhr ist Festbetrieb. Am Sonntag geht's um 9.30 Uhr mit der Messe los, nach dem Frührschoppen (10.30 Uhr) startet um 13.30 Uhr der Vereinsbewerb.



Die U13 des SV Horn mit den Betreuern Hannes Zotter, Walter Naderer und Markus Reiss stellte sich in Stuttgart der internationalen Konkurrenz.

Foto: privat

## Nachwuchsspiele in Deutschland

**Nachwuchsfußball |** Die U13 des SV Horn nahm an Turnieren in Stuttgart teil.

Wie bereits im Vorjahr machte sich die Nachwuchsabteilung des SV Horn zum Saisonschluss auf zu internationalen Turnieren nach Deutschland auf. Dabei trat die von Markus Reiss betreute U13 zunächst in Stuttgart an. Nicht nur, dass sich die Horner den Gruppensieg holten, war vor allem ein 3:2-Erfolg über den VfB Stuttgart ein Highlight. In der Zwischenrunde war allerdings gegen Sandhausen Endstation – Rang fünf.

Am nächsten Tag fand beim TSV Rohr ein Kleinfeldturnier statt. Nach dem Gruppensieg war allerdings auch hier im Viertelfinale für die Horner Schluss. Markus Reiss war dennoch zufrieden: „Einsatz, Ehrgeiz und intensive Vorbereitung haben sich für alle lohnt.“

Auch für Reiss hat sich der Trip gelohnt: Er bekam von Stuttgart-Nachwuchstrainer Klaus Hubrich eine Einladung zur Hospitation bei der Nachwuchsabteilung des deutschen Bundesligisten. „Die mitgenommene Begeisterung ist der Grundstein für die kommende Saison, die mit neuen Methoden in der Vorbereitung attraktiver gestaltet werden soll. Jetzt haben wir aber mal eine verdiente Erholungspause.“



## Gars ist Meister

Die Trainer Gerald Pühringer und Norbert Mrlik freuen sich mit ihren Spielern Stefan Endl, Lukas Göschl, Fabian Steiner, Felix Renou, Benny Bock, Felix Haggmann, Jakob Steiner, Elias Steiner, Janina Janisch, Maxi Stocker und Tobias Deibler über den Meistertitel im U9-Bewerb.

Foto: privat